

WARTA

Peringati HUT Bawaslu ke-16, Muhajirin: Refleksi Untuk Tingkatkan Kinerja

Editor Jus - LUWUUTARA.WARTA.CO.ID

Apr 16, 2024 - 11:04



Bawaslu Luwu Utara

LUWU UTARA - Bawaslu Kabupaten Luwu Utara memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) yang ke 16 Tahun Bawaslu pada Selasa 16 April 2024. Kegiatan ini dilakukan dengan melaksanakan Apel di Kantor Sekretariat Bawaslu Kabupaten Luwu Utara.

Adapun hadir dalam kegiatan apel yakni Ketua, Anggota, Koordinator Sekretariat serta seluruh jajaran Staf Sekretariat Bawaslu Kabupaten Luwu Utara.

Ketua Bawaslu Kabupaten Luwu Utara menyatakan ulang tahun ke 16 ini menjadi momentum refleksi untuk meningkatkan kinerja. Apalagi saat ini tahapan Pilkada tahun 2024 akan segera berjalan.

"Ke depan, berbagai tahapan penyelenggaraan akan dilalui secara bersama-sama. Pengawasan pemilihan harus dilakukan secara baik dan profesional dengan meningkatkan kedisiplinan dan integritas kinerja," ucapnya.

Muhajirin juga menyatakan bahwa usia ke 16 tahun ini sangat penting untuk menginjak kedewasaan. " Untuk sampai pada di titik ini sangatlah tidak mudah. Sehingga kita perlu mengkoreksi lagi kinerja-kinerja kita selama ini," Tambahnya.

Apel HUT Bawaslu Ke-16 ini diakhiri dengan sesi foto bersama.

ChatGPT

Memperingati HUT Bawaslu Ke-16 Tahun: Muhajirin Ajak Refleksi untuk Tingkatkan Kinerja

Luwu Utara, 16 April 2024 - Kantor Sekretariat Bawaslu Kabupaten Luwu Utara menjadi saksi peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-16 Bawaslu pada hari Selasa ini. Dengan menggelar Apel, para pejabat dan staf Bawaslu Kabupaten Luwu Utara bersama-sama merayakan momen bersejarah ini.

Kehadiran Ketua, Anggota, Koordinator Sekretariat, serta seluruh jajaran Staf Sekretariat menjadi bukti kebersamaan dalam menghargai perjalanan panjang Bawaslu dalam mengawal demokrasi di Indonesia.

Dalam sambutannya, Ketua Bawaslu Kabupaten Luwu Utara menekankan pentingnya momen ini sebagai waktu refleksi untuk meningkatkan kinerja. Dengan mendekati tahapan Pilkada 2024, kesempatan ini dianggap sebagai momentum untuk meningkatkan kedisiplinan dan integritas dalam menjalankan tugas pengawasan.

"Momen ulang tahun yang ke-16 ini adalah titik penting dalam perjalanan kita menuju kedewasaan. Kita harus memperbaiki kinerja kita dengan mengevaluasi langkah-langkah yang telah kita ambil," ujar Ketua Bawaslu.

Muhajirin, salah satu tokoh yang turut hadir, menegaskan bahwa mencapai usia 16 tahun bukanlah hal yang mudah. Oleh karena itu, dia menekankan perlunya koreksi terhadap kinerja selama ini agar Bawaslu semakin kuat dan efektif dalam menjalankan tugasnya.

Acara ditutup dengan sesi foto bersama sebagai kenang-kenangan atas momen bersejarah ini.